
  Das Planerbüro Südstadt aus Köln trug die Machbarkeitsstudie Radweg 
„Alte Heerstraße“ vor.  
Herr Meyer-Eppler stellt die Frage der Finanzierung, die von Herrn Gleß 
beantwortet wurde. Eine Einstellung der Kosten kann frühestens im 
nächsten Haushaltsjahr erfolgen.  
Herr Janssen meinte, die Maßnahme als dringend einzustufen und hier-
zu die Prioritätenliste zu verändern. Er bat die Verwaltung, hierzu um 
Vorbereitung für den nächsten Planungs- und Verkehrsausschuss.  

 
  Der Planungs- und Verkehrsausschuss nimmt die vorgestellte Machbar-

keitsstudie zustimmend zur Kenntnis. 
 

 
  zur Kenntnis genommen 

 
 
 
 


